



**Concours Modèle et Allures Auxois à Etang sur Arroux (71)
13 Août 2018
(Huguette Rhéty)**

Comme tous les ans, le concours Modèles et Allures a attiré beaucoup de spectateurs

Organisé par le Syndicat des chevaux de Trait d'Etang sur Arroux, il accueillait une trentaine d'Auxoises, quelques étalons à la revue et une éleveuse de chevaux Comtois.

Les juges et leurs stagiaires ont eu fort à faire avec des animaux de très bonne qualité et très bien toilettés.

Les meilleurs se retrouveront en compétition à la Spéciale de Semur en Auxois les 8 et 9 Septembre.

Comme d'habitude, la journée s'est terminée par le traditionnel défilé en ville et la traversée de l'Arroux au niveau bien bas cette année.

